

ACUSA SENADORA GATICA

¿Diferentes tiempos en Súper de Educación Superior?

Para el plebiscito constitucional de diciembre de 2023, un académico de la Universidad Austral, al ver que las redes sociales de la casa de estudios publicaron una columna de un académico por la opción En Contra, pidió que se pusiera una de él con A Favor. Como eso no ocurrió, RN de Valdivia presentó una denuncia ante la Superintendencia de Educación Superior, por una supuesta vulneración a la libertad de expresión. La SES formuló cargos contra la universidad



y le dio 10 días para responder. De ahí no se ha sabido más del caso.

Ante eso, la senadora María José Gatica (RN) se preguntó: “¿Por qué la SES es tan lenta en este caso, que beneficiaba una postura de izquierda, y tan rápida cuando se trata de algo que afecta a alguien de derecha, como la Universidad San Sebastián?”. La parlamentaria aludía al accionar de la SES, que actuó de oficio al requerir a la USS antecedentes de la remuneración de Marcela Cubillos.